8月25日(日)

わたしは永遠の、「わたしはある」という神だ。

わたしはこれまでずっとあり、これからもずっとありつづけ る。

あなたはわたしのもとで、愛と光、平安と喜びを経験する。 わたしはあなたのすべての瞬間に、密接にかかわっている。 そしてどんなときにもわたしに気づくように、あなたを訓練 している。

あなたに課せられているのは、この訓練の過程でわたしに協力することだ。

わたしはあなたの内にずっと住んできた。わたしは、あなた のいちばん奥深いところの中心にいる。

あなたの心は何度も、その聖なるセンターからはずれてしまう。

けれど、ずっとわたしに集中しつづけられないからといって心配することはない。

あなたの思いがさまよい出したら、そのたびにわたしのもと に戻すだけでいいのだから……。 あなたの心をわたしに向け直すいちばん早い方法は、わたし の名前をささやくことだ。

【新改訳 2017】

出エジプト 3:14

神はモーセに仰せられた。「わたしは『わたしはある』という者である。」また仰せられた。「あなたはイスラエルの子らに、こう言わなければならない。『わたしはある』という方が私をあなたがたのところに遣わされた、と。」

I コリント3:16

あなたがたは、自分が神の宮であり、神の御霊が自分のうち に住んでおられることを知らないのですか。

詩篇 25:14

【主】はご自分を恐れる者と親しく交わりその契約を彼らに お知らせになる。

詩篇 25:15

私の目はいつも【主】に向かう。主が私の足を罠から引き出 してくださるから。